

29 juin 2023

#MEDEF #Élection #Soutien

La FIEV apporte son soutien à Patrick Martin, candidat à la présidence du MEDEF

À une semaine de l'élection de la personne qui succèdera à Geoffroy Roux de Bézieux à la présidence du Mouvement des Entreprises de France (MEDEF), la FIEV – syndicat professionnel des équipementiers automobiles fédérant 130 groupes d'entreprises et leurs 300 sociétés adhérentes et rassemblant 58300 emplois en France – annonce apporter son soutien à la candidature de Patrick Martin.

Pour Claude Cham, président de la FIEV : « À l'heure où notre pays et ses industries font face à de multiples et importants défis, il est essentiel que nos entreprises puissent compter sur des représentants visionnaires, résolument engagés au profit d'une croissance responsable et déterminés à redonner du sens et de la valeur au travail collectif. Patrick Martin est porteur d'une culture industrielle forte, marquée notamment par la quête d'une croissance profitable à la sauvegarde du modèle social français et à la lutte pour la transition climatique. Chef d'entreprise expérimenté, il est par ailleurs un fervent défenseur d'une véritable compétitivité du site France, notamment au travers d'une chasse à la surréglementation et d'une baisse des impôts de production de 20 milliards d'euros d'ici à 2027. C'est pourquoi les équipementiers automobiles que la FIEV représente sont convaincus de la pertinence de son profil et soutiennent sa candidature à la présidence du MEDEF. »

À propos de la FIEV

Agir pour le futur de l'automotive en défendant une mobilité durable, vectrice de liberté et respectueuse de l'environnement

La FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) est le syndicat professionnel des équipementiers, des fabricants d'équipements de garage et de tous les autres apporteurs de solutions automotive. Elle représente et défend les intérêts d'une industrie dont les acteurs contribuent à 85% au prix de revient d'un véhicule, réalisent près de 14 Mds€ de chiffre d'affaires, dont 56% réalisés à l'export, et rassemblent 58 300 emplois.

130 groupes d'entreprises, et leurs 300 sociétés adhérentes de la FIEV, bénéficient d'un large accompagnement (conseils, veille, formation et études), indispensable à leur performance sur un marché en perpétuel mouvement.

Actionnaire majoritaire d'EQUIP AUTO, la FIEV contribue activement à faire de ce salon le

rendez-vous international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité en France.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr